## Erfreulicher Saisonauftakt der Ismaninger Rollkunstläufer



Die Bayerischen Meisterschaften des BRIV e.V. wurden auch dieses Jahr wieder in Schweinfurt ausgetragen. Vom 25. – 27. 6. 2010 konnte man dort im gigantischen "Icedome" besten Rollkunstlaufsport bewundern.

Maria Kraus war mit der kompletten Truppe am Start.

Schon nach den Pflichtläufen wurde klar, dass die Ismaninger in ihren Klassen führend waren.

Die Pflicht ist bei den Läufern normalerweise nicht so beliebt, da sie ein Höchstmaß an Konzentration und Disziplin erfordert.

Die Pflicht-Platzierung im Einzelnen:

- 1. Lisa Käsbauer Bambini 2
- 2. Milla Fesl Bambini 2
- 1. Denise Käsbauer Bambini 3
- 1. Natalie Käsbauer Cup 2
- 2. Natalie Leitl Schüler A
- 2. Tanja Rietdorf Jugend

Nach diesem gelungenen Auftakt wurde mit Spannung die Kür erwartet. Die Bambini mussten schon sehr früh ran. Auch hier waren die Ismaninger stark unterwegs. Bei den Bambini 2 haben sich die Plätze vertauscht. Milla Fesl belegte im Endergebnis den 1. Platz und Lisa Käsbauer wurde zweite. Denise Käsbauer konnte ihre Pflichtführung verteidigen und errang mit einer schwungvollen Kür den ersten Platz.

Die ältere Schwester Natalie Käsbauer wollte da nicht nachstehen und erreichte in der Kombinationswertung ebenfalls den ersten Platz.

Etwas schwerer hatte es Natalie Leitl in einem bestens besetzten Feld. Aber mit einer persönlichen Bestleistung gelang es ihr in Kür und Kombination den ersten Platz zu erreichen.

In der Klasse Jugend Damen freute sich Tanja Rietdorf über einen dritten Platz in der Kombination.

In der Vereinswertung gab es drei Pokale zu verteilen. Beim Bambiniwettbewerb erreichte die Soli Ismaning erstmals Platz 1. Schließlich kamen noch Platz sechs im Cup-Wettbewerb und Platz 4 bei den offiziellen bayerischen Meisterschaften hinzu.

Natalie Leitl und Tanja Rietdorf vertreten den Verein auf der Süddeutschen Meisterschaft.

Insgesamt war die Mannschaft am Ende hochzufrieden und freut sich schon auf die nächsten Herausforderungen in dieser Saison.

## Terminhinweise:

Vom 10.-11.Juli 2010 findet die Bayerische Meisterschaft der Solidarität in Bruckmühl statt. Vom 8.-.11. Juli 2010 finden die

Süddeutschen Meisterschaften des DRIV e.V. in Bad Friedrichshall statt.

Verfasser: Joachim Dolatschko München, Montag, 28. Juni 2010